

Tendrá Suramérica primera Reserva binacional de la Biosfera



Lima, 16 mar (RHC) Francisco Prieto, director nacional de Biodiversidad del Ministerio del Ambiente, de Ecuador, informó este 16 de marzo en Lima que su país y Perú trabajan en la puesta en marcha de una nueva Reserva de la Biosfera, la primera con carácter binacional en América del Sur.

Dijo que se trata de una iniciativa impulsada por el Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas por el Estado (SERNANP) y el Ministerio.

Prieto explicó que el nuevo sitio abarcaría la zona de bosques secos de la Reserva de Biosfera Noroeste del Perú y la Reserva de Biosfera del Bosque Seco del Sur Andino de Ecuador, hasta el Santuario Nacional Los manglares de Tumbes.

Indicó que los equipos técnicos trabajan de manera constante, a fin de establecer una hoja de ruta común para fortalecer las tareas conservación y desarrollo sostenible en esa área.

Precisó el funcionario que la creación de la reserva de la biosfera binacional fortalecerá las relaciones de amistad entre ambos países.

El director nacional de Biodiversidad del Ministerio ecuatoriano del Ambiente asiste al IV Congreso Mundial de Reservas de Biosfera que concluirá mañana 17 de marzo con la firma de la Declaración de

Lima, el plan de acción para la década 2016-2025.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/87494-tendra-suramerica-primera-reserva-binacional-de-la-biosfera>



Radio Habana Cuba